

Großhansdorf, 12. Mai 2023

KLINIK MANHAGEN NIMMT NEUE OP-SÄLE IN BETRIEB

Seit dem ersten Spatenstich im Sommer 2021 hat sich in der Klinik Manhagen viel getan: Am 24. April begann der OP-Betrieb in vier neuen OP-Sälen.

In den letzten 1,5 Jahren hat die Klinik mit Unterstützung des Landes Schleswig-Holstein rd. 7,5 Millionen Euro investiert und vier neue OP-Säle auf dem modernsten Stand der Technik in den Bestandsbau integriert. Damit stehen der Klinik nun insgesamt 12 hochmoderne, orthopädische OP-Säle zur Verfügung, um ihren Versorgungsauftrag in der Unfallchirurgie und Orthopädie zu erfüllen.

„Wir haben lange auf die Eröffnung hingearbeitet und freuen uns, unsere Patienten in den hochmodernen neuen Sälen, mit optimierten Prozessen und verkürzten Wegen, versorgen zu können“, schwärmen Jörg Böttche und Robert Ahrens, die OP-Manager der Klinik.

„Die Säle entsprechen u.a. mit Glaswänden den höchsten hygienischen Anforderungen, modernste Medizin- sowie IT-Technik unterstützen die OP-Teams. Zusätzlich ist in den Sälen Videotechnologie verbaut, so dass ohne weiteren Aufwand Live-Übertragungen aus dem OP erfolgen und in die Fortbildung des medizinischen Nachwuchses integriert werden können. Neben den Patienten sollen vor allem auch die Mitarbeiter der Klinik von den Vorteilen profitieren“, ergänzt Geschäftsführer Axel Post, stolz den Mitarbeitern die aktuell modernsten OP-Säle in Schleswig-Holstein anbieten zu können.

Die Klinik Manhagen steht als Klinik der Spezialisten seit über 30 Jahren als Fachklinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Augenheilkunde für hochspezialisierte Medizin. Mit jährlich rund 13.000 operativen Eingriffen zählt sie dabei zu einer der größten Einrichtungen, vor allem für Gelenkeingriffe und Gelenkersatz in Deutschland. Die außerordentlich hohe, medizinische Qualität ist in den Registerdaten ablesbar, die Patientenzufriedenheit wird regelmäßig durch eigene und externe Befragungen, wie z.B. von Focus und Stern, bestätigt.

Kontaktdaten:

Klinik Manhagen
Sieker Landstraße 19
22927 Großhansdorf

www.manhagen.de
info@manhagen.de

Bildmaterial:

Bilder zur freien redaktionellen Verwendung unter www.manhagen.de/news

Die Klinik Manhagen wurde 1991 als Spezialklinik für Orthopädie und Augenheilkunde in Kooperation der Gesetzlichen Krankenkassen und des Gesundheitsministeriums in privater Trägerschaft gegründet. Seit 2010 beteiligt sich die Klinik mit eigener Unfallchirurgie inkl. Ambulanz an der regionalen Notfallversorgung. Darüber hinaus wurde das Spektrum um die Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie erweitert. Mit über 13.000 Eingriffen pro Jahr belegt die Klinik Manhagen Spitzenpositionen in bundesweiten Fallzahlrankings. Unabhängige Patientenbefragungen u.a. der Krankenkassen, die Ergebnisse des Deutschen Endoprothesenregisters (EPRD) sowie unabhängige Klinikbewertungen wie FOCUS GESUNDHEIT bestätigen eine herausragende Versorgungsqualität und Patientenzufriedenheit. Weitere Informationen gibt es auf www.manhagen.de.